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“Corran para alcanzar una corona de gloria, que no se marchita” 
  

Queridos hermanos, 
El Apóstol San Pablo en la primera carta a los Corintios capítulo 9, hablando de las 

actividades que ha realizado, anima a sus hermanos para que prediquen el Evangelio, 
buscando llegar a la meta y ganar la corona, pero una corona que no se marchita. Ya que 
los atletas corren por una corona que se marchita, nosotros los cristianos, en cambio, por 
una corona que es eterna. En ese pasaje, el Apóstol reconoce, el ejercicio para llegar a la 
meta. Considero que el deporte es para nosotros un medio para mantener sano el cuerpo, 
así como el ejercicio espiritual nos mantiene unidos a Dios. Por esto, el tiempo de 
vacaciones es para todos un tiempo necesario para el descanso y el cultivo de la vida 
espiritual. 

En estos meses de julio y de agosto, aquí en Alemania viviremos unos meses de 
vacaciones.  El tiempo de descanso para los estudiantes y también para las familias.  
Muchos de ellos aprovechan para hacer un viaje por aquí cerca y otros, se toman este 
tiempo para visitar a sus familiares en América latina o en España.  A todos los que viajan, 
queremos desearles un lindo viaje y que regresen todo bien.  Que sea un tiempo para 
encontrarse con sus seres queridos y no olviden participar de misa, en el lugar donde 
visiten. Que Dios guíe sus caminos. 

El 24 de mayo de 2019 dijo el Papa Francisco, en un evento deportivo relacionado al 
Futbol, que “Lo mejor de jugar con una pelota es poder hacerlo junto con otros, pasarlo en 
medio del campo, aprender a construir acciones de juego, unirse en equipo ... El balón se 
convierte en un medio de invitar a las personas reales a compartir amistades, a encontrarse 
en un espacio, a mirarse a la cara, a desafiarse para poner a prueba sus habilidades. 
Queridos amigos: el fútbol es un juego de equipo”. Tanto en América Latina como en 
Europa se llevan a cabo campeonatos de fútbol, que promueven el encuentro entre distintos 
países.  A parte de tener en cuenta lo que nos dice el Papa, debemos albergar la esperanza 
de que entre nuestros países se crezca en la fraternidad. De esta manera irán 
desapareciendo tantos focos de rivalidad y guerra que amenazan la paz mundial. 

Queridos hermanos, en estos últimos meses de mayo y junio, hemos tenido la gracia 
de acompañar a algunas familias, en la formación a la Primera Comunión de sus hijos.  
Algunos han recibido el bautismo y otros han confirmado su fe.  Estos últimos son personas 
adultas, que han participado de la catequesis familiar.  Para nosotros siempre es una 
alegría que las personas quieran recibir la formación en español para recibir los 
sacramentos.  Quiero agradecer de manera especial a los voluntarios catequistas que los 
han acompañado de forma permanente en su formación.  Nuestros catequistas ayudan en 
gran medida al sacerdote para que podamos en nuestra comunidad, seguir teniendo la 
preparación para las familias, y que sus hijos puedan recibir estos sacramentos para vivir su 
vida cristiana. 

A propósito, es importante tener en cuenta que en estos años se han acercado a los 
distintos sacramentos familias de Kiel, de Lübeck y de Hamburgo.  Esto nos alegra como 
comunidad, porque descubrimos cómo los integrantes de estas comunidades vecinas, van 
aumentando y desean participar de la vida eclesial, rezando en nuestro idioma español. 
Dios nos siga guiando en esta linda tarea de acompañar el crecimiento de la fe entre 
nosotros. 

En agosto estaremos anotando a los que deseen empezar un nuevo curso de 
catequesis, tanto para la Primera Comunión como para la Confirmación.  Si saben de 
algunas familias que tengan niños a partir de 9 años para la Comunión, o adolescentes a 
partir de 14 años para hacer la Confirmación y hablan en español, los invitan,  por favor, a 
acercarse a nosotros para prepararse a estos sacramentos. 

Queridos hermanos les deseo a todos un bendecido mes de julio, y tanto si viajan o 
quedan aquí, recemos siempre unos por otros.  

Dios los bendiga siempre. 
P. Oscar 


